



**CLAUDIA
BOLAÑOS**

SEPA LA BOLA

Gaseras ilegales e inmortales

Sepa La Bola pero a pesar de todo el riesgo y las quejas vecinales, en el estado de México, en la coordinación de Protección Civil, que encabeza Adrián Hernández Romero, debieron dejar abrir una gasera que carece de permisos.

Tres asociaciones civiles denunciaron que Grupo Flores, en Ecatepec, logró abrir sus puertas, y tan sólo estuvo clausurada dos días, el mes pasado.

Vaya con el actuar de la autoridad, pues al parecer no le importó que esa gasera se ubique a un lado de una escuela, frente a un parque, y en una avenida principal a ver que dice doña Delfina Gómez, a quien los vecinos le hicieron el llamado de no permitir que reabrira esta gasera.

Durante varios gobiernos se ha dejado crecer este tipo de negocios que compiten ilegalmente con las gaseras que cumplen con todos los ordenamientos; el motivo no se puede entender que no sea la corrupción, pues no habría otra justificación. Esperemos que la maestra Delfina haga la diferencia.

Y Sepa La Bola... pero un grupo de empresarios que prestan diversos servicios al Metrobús de la Ciudad de México, han hecho un frente común para denunciar malas prácticas que

prevalecen a la hora de los contratos y licitaciones.

Señalan que Fermín Salvador González García, Director Ejecutivo de Administración y Finanzas de Metrobús, ha incurrido prácticas cuestionables por declarar licitaciones desiertas hasta que gane una empresa con la que indican tiene intereses, como Batrak S.A. de C.V., Grupo Comercial Aramon S.A. de C.V., y Rehabilitaciones Viveza S.A. de C.V., entre otras.

Los que acusan dicen que su modus operandi es descalificar empresas o incluso generar necesidades inexistentes que justifiquen la contratación de diversos servicios, todo esto, en apoyo la jefa de Contratos, Claudia Aurora Viurquiz Torres, señalada como enlace para establecer y recibir las cuotas de los proveedores.

Será que las quejas externadas por diversos empresarios no han llegado a nadie, porque se deben enterar pronto para bien de ese medio de transporte. **Y Sepa La Bola** pero con el avance de la implementación de la reforma labo-



ral, y los nuevos juzgados en la materia, hay algunos que no les ha parecido el cambio y se niegan a éste.

Tal es el caso de algunas Juntas de Conciliación y Arbitraje que estaban plagadas de prácticas amañadas, permitiendo mentiras por parte de ambos bandos, alargando procesos y otras linduras.

Sin embargo, para algunos la corrupción estaba enquistada generando ingresos jugosos a involucrados. Y es por eso que en vez de ayudar a desahogar todos los casos que siguen pendientes, pues ya no reciben nuevos, hacen lo posible por seguir trabajando en esos lugares que poco a poco se tendrán que ir vaciando.

Y para ello, nos cuentan que también siguen alargando los casos. La nueva disposición es que en los juzgados laborales los actos se resuelvan en un máximo de siete meses y favoreciendo la verdadera conciliación de las partes.

De eso ya se dieron cuenta en el Consejo de la Judicatura Federal.

Esperemos que la transformación sí se dé en esta área.

Y Sepa La Bola pero a quien no le salieron muy bien las cosas fue Sandra Cuevas, quien se dejó ver como una colegiala enamorada y olvidó sus alianzas políticas que la llevaron a gobernar la alcaldía Cuauhtémoc.

Despotricó contra líderes del PRD, a quienes echó encima, y rodeada de malos colaboradores que no la saben asesorar, señaló sandeces como el que impediría el paso de políticos que quisieran sacar provecho de ese importante territorio de la capital del país. Ella se quedó sola, sin partido.

En tanto a Adrián Ruvalcaba, más analítico, aplazó su salida de su partido, el PRI, con el que llegó a gobernar Cuajimalpa. Estaremos atentos a sus próximos movimientos políticos.

•Periodista.

Exservidora pública con conocimientos en Ciudad, temas de Seguridad, Electoral, Transparencia, Protección de Datos Personales y Derechos Humanos.

